

LOS GRANDES ACTOS EN HONOR DE LA MISION NACIONAL FRANCESA



En esta interesante composición gráfica recogemos distintos aspectos celebrados ayer en honor de la Misión Nacional Francesa que por breves horas ha sido huésped de honor de la Habana. En primer término aparece la Princesa Murat. En otra vista, arriba, aparece el Marqués de Créqui-Montfort, Vicepresidente de la Sociedad de Geografía de Francia. Y junto al Presidente de la República, doctor

Laredo Brú, la cámara de nuestro fotógrafo, captó a la Princesa de Murat y a otras personas. En la esquina de la composición, aparece el General Perrier. Debajo, izquierdo, el doctor Beruff Mendieta, leyendo su discurso ante la Misión y el Capitán Alvaro Moreno, saliendo a bordo al Presidente del Consejo Municipal de París. En el mismo orden le siguen, los miembros de la Misión descendiendo por

la escala del «Cuba»; e' Alcalde de la Habana diciendo breves palabras en el momento de inaugurar el Parque «Victor Hugo»; Strowski, que contestó en nombre de los ilustres visitantes. Hermosa vista del acto de la Catedral en memoria del General D-Iberville y intercalado el bello rincón que se preparó en el Parque «Victor Hugo» para su inauguración. Le sigue el doctor Laredo Brú, en char'a con el

Presidente de la Misión, André Chevillon. Finalmente, recogemos a un grupo de personalidades en el Parque «Hugo»; la recepción del Automóvil Club, saludando a doctor Terry a Mr Jaray; la recepción que dieron los ingenieros al General Perrier y finalmente un aspecto del concierto de música afro-cubano celebrado en el Club Atenas.



Fue visitada en horas de la tarde de ayer la Ciudad Militar de Columbia por la Misión Cultural Francesa, a cuyos distinguidos miembros acompañaba el ex-Presidente de la República señor Barnet. Después de visitar las construcciones militares del Campamento se les obsequió con un piché en el Circulo de Oficiales, brindando el Comandante Sosa, el señor Barnet y a nombre de la Misión el General francés, Perrier.